

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, inauguró, el 12 de mayo, el Centro de Emprendedores ubicado en el Parque Científico y Tecnológico de Albacete.



# Parque Científico y Tecnológico

Un proyecto hecho realidad en Albacete

## El Parque surge con el objetivo de mejorar la competitividad de la economía de la Región promoviendo la innovación

### El PCyT ya no es un proyecto sino una realidad

El Parque Científico y Tecnológico de Albacete (PCyT), tras ser sometido a un proceso de evaluación y demostrar el cumplimiento de una serie de requisitos –contar con empresas de base tecnológica en sus instalaciones; mantener relaciones con las universidades, centros de investigación y otras instituciones de educación superior; estar gestionada por un organismo que impulsa la transferencia de tecnología y fomentar la innovación entre las empresas y organizaciones usuarias del Parque, entre otros requerimientos-, el 3 de marzo de 2006 fue nombrado socio de pleno derecho de la Asociación Española de Parques Científicos y Tecnológicos (APTE), fundada en 1988 y con 25 parques en calidad de miembros, ubicados en 16 Comunidades Autónomas diferentes. Esta Asociación, durante sus 17 años de

**E**l Parque Científico y Tecnológico de Albacete, cuyo proyecto surgió a finales de 2001 con la creación de la **Fundación Parque Científico y Tecnológico de Albacete** y bajo el patronato de la **Junta de Comunidades**, la **Universidad regional**, el **Ayuntamiento** y la **Diputación de Albacete**, hoy ya es una realidad.

Tras ser reconocido como socio por la **Asociación Española de Parques Científicos Tecnológicos** y recibir a la Asamblea General de la misma, acaba de ser nombrado, en **Helsinki**, miembro de pleno derecho por la **Asociación Internacional de Parques Científicos Tecnológicos (IASP)**.

El desarrollo de esta ambiciosa iniciativa, que surgió con el objetivo de mejorar la **competitividad** de la economía de la **Región** promoviendo la **innovación**, se realizará en varias fases, de las que la primera, el diseño del proyecto y la construcción de las infraestructuras necesarias para el inicio de su actividad, se encuentra en su tramo final.

Con la reciente inauguración del **Centro de Emprendedores**, donde se hallan instaladas 14 empresas, y la próxima puesta en funcionamiento de dos nuevos centros de investigación, el **Instituto Tecnológico de Automática y Robótica** y el **Instituto de Investigación en Energías Renovables**, el **Parque** goza ya de esas infraestructuras que le permitirán **impulsar procesos e iniciativas de innovación** en el tejido productivo de **Castilla-La Mancha** y, concretamente, en **Albacete**, ciudad que viene experimentando un importante desarrollo industrial en los últimos años.

En la siguiente entrevista, **Pascual González López**, director del **Parque Científico y Tecnológico de Albacete**, nos ha transmitido las expectativas puestas en este **Parque** que, a pesar de su reciente nacimiento, camina a grandes pasos hacia la consolidación y del que se esperan frutos significativos en breve.